

JAHRESBERICHT 2002

Dieses Jahr gibt es einen sehr kurzen Jahresbericht meinerseits! Das Jahr war aus der Sicht der SP-Brienz und Umgebung relativ ruhig und es fanden nur 3 Parteiversammlungen statt, zusätzlich zu der Hauptversammlung.

Wir durften der "Tour de l'Amtsbezirk" (als Wahlkampagne für die Grossratswahlen") erleben, und es war wirklich sehr schön.

Wir haben der Gemeinde unsere Meinung bei einer Vernehmlassung gegeben: es ging um die Tourismusförderungsabgabe.

Sonst aber wir uns (wie immer) gemütlich getroffen: sei es bei den Versammlungen, sei es beim Brätel am See, oder am Briensermärt. Die Organisation war ziemlich einfach, obwohl die versandten Zettel nur spärlich zurück kamen, und ich einige Telefonanrufe tätigen musste.

Dieses Jahr wird das Jahr der neuen Statuten für uns und der neuen Organisationsreglement für die Gemeinde. Dazu gilt es die Gemeinderatswahlen von 2004 zu vorbereiten. Aber das ist eine andere Geschichte: ich werde sie euch in einem Jahr erzählen!

Frédérique Vanetti
Co-Präsidentin